

だい三 じょるなう

(第3アリアンサ日本語学校 村井たかお)

※「じょるなう」とは、ポルトガル語で JORNAL という意味です

アリアンサ大会

8月14, 15日の二日間、アリアンサ地区の野球大会が行われました。第1アリアンサ、第2アリアンサ、第3アリアンサ、弓場農場の4つのチームの総当たりで行われます。第3アリアンサは2勝1敗で、2位でした。

この大会のために、サンパウロから帰省してくる人もいて驚きました。



第3アリアンサ日本語学校からも、2名の生徒が出場しました。

アウモツソ (昼食会)

8月22日に第3アリアンサ主催のアウモツソ (昼食会) が開催されました。アウモツソは村の運営資金を集めるために開催されます。この資金の中には、日本語学校の備品等も含まれるので、私も精いっぱい手伝ってきました。



まんじゅうに色をつけます。→ 昔ながらの窯で焼きます。→ できあがり。Muito bom!!
もちろん、あんこから全部手作りですよ。

前日は、まんじゅうやかりん糖の製作、肉、天ぷらの下準備をします。日本語学校の生徒は中学生以上が手伝いをしました。前日は、膨大な量のキャベツの下準備、当日はギャルソンと、フルに働きました。でも、子どもたちは次の日も朝7時から授業があるのです…。



←見てください、このキャベツの数！
全部、天ぷら用です。第3アリアンサの
アウモツは、天ぷら・唐揚げが目玉です。



肉の量はなんと豚肉400kg、鶏肉300kg！

この写真で伝わるかどうか…。
当日は、1200人の人が訪れました。



低学年林間学校

8月28日、弓場農場で第3地区の低学年（12歳以下）林間学校が行われました。最初は「せんせ〜、いや」と言っていた子供たちも、気がつけば班の中心になる子も出てきました。普段、別々の学校で勉強している友達と交流を深めることができました。



ひらがな当てゲーム。答えは「ちきゅう」でした。



お楽しみのお昼の時間。とにかく、みんなよく食べます。それが、元気の秘訣！？